Martes 09 de Marzo del 2010

Última modificación 09.03.2010

El Financiero Crecerá México 5.2% durante 2010, afirma Morgan Stanley Viridiana Mendoza Escamilla El rebote en forma de "V" del sector industrial y los signos de recuperación en el exterior podrían hacer que la economía mexicana presentara un crecimiento superior a 5 por ciento en 2010. En un reporte para América Latina, Morgan Stanley explica que México podría ser la economía latinoamericana con el crecimiento más rápido. Así, la expectativa de crecimiento para el país pasó de 3.8 por ciento en 2010 a 5.2; sin embargo, la firma advierte que los pronósticos están basados en el supuesto de tener un escenario positivo en materia de empleo. Las expectativas de las variables financieras para la toma de decisiones de inversión Salvador Pérez Celorio / NSC Asesores Acabamos de recibir los resultados de la encuesta que elabora el Banco de México (Banxico) entre los distintos intermediarios financieros que operan en nuestro país y que se publican mensualmente. Cabe destacar que las variables fueron revisadas en su mayoría para meiora en las expectativas de los próximos meses. Se debe mencionar que el pronóstico de crecimiento para el PIB en este año ha sido revisado al alza, de 3.28 a 3.87, poniendo de manifiesto un panorama más positivo para nuestra economía. Asimismo, la creación de empleos para este año, que va muy ligada al crecimiento económico, fue revisada de 258 mil a 359 mil puestos nuevos. El consumo privado y la inversión también fueron revisadas al alza, de 2.96 y 4.36 a 3.38 y 4.64, respectivamente. En la parte de exportaciones e importaciones, la situación es similar, esperando un crecimiento del orden de 10 por ciento en las primeras y de 13.25 en las importaciones. Exceso de regulación inhibe inversiones: PwC Margarita Solis Peña El exceso de regulación y normatividad inhibe las inversiones en México y por lo tanto no hay desarrollo en diferentes industrias: ésa fue la tendencia en 2009 y continuará en 2010, concluyó la Primera Encuesta de CEO en México realizada por PricewaterhouseCoopers (PwC). Luis Gerardo Díaz, socio del área de desarrollo de nuevos negocios de PwC, explicó que la falta de reglas claras ha inhibido la participación de inversionistas extranjeros en el país. Los sectores más afectados han sido infraestructura, energía y telecomunicaciones. De acuerdo con los resultados de la encuesta realizada entre presidentes y directores de las principales empresas en el país, en México no hay una regulación que promueva el desarrollo del sector industrial, lo que resulta costoso en tiempo y dinero para las operaciones de cualquier empresa. Inicia IP cruzada por la modernización Isabel Becerril El pleno del sector privado anunció el inicio de una cruzada nacional en favor de la modernización, a través de una estrategia de impulso a la aprobación de las reformas estructurales de segunda generación. Acusó a los legisladores de ser los responsables de que en México no se estén generando los empleos que se requieren, porque no han autorizado esos cambios. Claudio X. González Laporte, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), advirtió que de continuar posponiendo las reformas, en particular la tributaria, la laboral y la energética, el país continuará con una inversión estancada y un crecimiento "mediocre". Lanzó un "ya basta porque ya no queremos ser rehenes de los procesos electorales". Aclaró que los hombres del dinero no dan por muerta la posibilidad de que lleguen a darse los cambios de segunda generación, "pero hay que actuar". Desempleo promedio de 8.7% en la región OCDE durante enero (Ivette Saldaña) Aunque en enero de 2010 descendió ligeramente la tasa de desempleo en los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en general ese indicador se mantiene en niveles máximos, incluso por arriba de los registrados en 2009, durante la crisis económica. En promedio en los países OCDE el desempleo bajó de 8.8 a 8.7 por ciento con respecto a diciembre de 2009; sin embargo, ese porcentaje resultó ser 1.4 por ciento mayor a lo visto en enero de 2009. Si bien comparando mes con mes hubo una disminución, ese indicador subió en economías como México, Francia, Italia, República Checa y Eslovaquia. Nuestro país subió de 5.5 por ciento en diciembre de 2009 a 5.6 en enero de 2010, cantidad que resulta ser 0.8 puntos mayor a la de igual mes del año previo. En un comunicado, la OCDE expone que el descenso de la tasa de desempleo se debió a las caídas que tuvo el indicador en varios países, entre ellos Estados Unidos y Japón, cuya tasa decreció 0.3 Repuntan los indicadores compuestos de la economía Arturo Robles Los indicadores compuestos mostraron un escenario de estabilidad en diciembre de 2009. Sin embargo, las perspectivas de recuperación en todos los sectores no son uniformes, en particular para la industria de la construcción. El indicador coincidente, que refleja un comportamiento similar al de los ciclos de la economía en su conjunto, aumentó 1.3 por ciento en el último mes de 2009 con respecto al mes inmediato anterior, su tercer resultado mensual positivo de forma consecutiva. Tal incremento, según las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), fue igual al que se observó en noviembre, lo cual responde a que las variables que participan detuvieron su trayectoria negativa, en particular el empleo. Por su parte, el índice adelantado, que permite anticipar la posible trayectoria de la economía, reportó un avance mensual de 0.7 por ciento, alza menor con respecto a los dos meses previos, aunque muestra cifras positivas desde el segundo semestre de 2009. La perspectiva del indicador adelantado se ha fortalecido por la respuesta al alza que han tenido los indicadores financieros, aunque algunas variables como la del índice del volumen físico de la producción de la construcción registró un comportamiento negativo. Discriminación laboral a la mujer deja pérdidas por 100 mil mdd (Redacción / Reuters) En México y en toda Latinoamérica la discriminación de la mujer en el mundo laboral genera pérdidas de 4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que representaría cien mil millones de dólares, de los cuales 38 mil corresponderían a nuestro país, señaló Magdy Martínez, coordinador residente del sistema de Naciones Unidas para México. Mónica Orozco, directora de evaluación y desarrollo estadístico del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), dijo en conferencia de prensa que sólo 41 por ciento de las mexicanas en edad de laborar lo hacen en comparación con 80 por ciento de los hombres en esa edad. Indicó que entre los temas que aún tenemos pendientes en el país están reducir la mortalidad materna e incrementar la participación de la mujer en la política, ya que sólo 5 por ciento de los municipios de México tienen a una mujer como su presidenta, además de que en el Congreso de la Unión únicamente 20 por ciento son del sexo femenino Sólo 1.4% ocupa puestos de toma de decisión (Zenyazen Flores) Las metas de competitividad y productividad que se planteó México como parte del crecimiento de la economía representan para las mujeres una barrera para tener acceso al mercado laboral e incorporarlas a la formalidad, aseguraron especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). No obstante algunas

casas consultoras consideran que en 2010 los patrones apostarán a la contratación de mujeres que sean madres de familia, y a la incorporación de las féminas a puestos gerenciales en las empresas. Y es que actualmente sólo 1,4 por ciento de las mujeres tienen puestos de toma de decisiones, como gerentes o servidoras públicas, indican cifras de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Para Jeny Cooper, investigadora de la División de Posgrado de la Facultad de Economía de la UNAM, las autoridades gubernamentales y empleadores están más preocupados por cumplir las metas de competitividad y productividad que por mejorar los salarios y las condiciones de las mujeres que ya se encuentran en el mundo del trabajo. El Reforma Repunta inflación anual y alcanza 4.83% Juan Carlos ÓrozcoCiudad de México (9 marzo 2010).- El "rebote" de precios experimentado por los productos agropecuarios en la segunda quincena de febrero del presente año fue determinante para que la inflación de ese mes alcanzara una tasa de 0.58 por ciento y se colocara como la más alta para un periodo similar en 6 años. A tasa anual, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) reforzó la tendencia ascendente iniciada en enero y registró un incremento de 4.83 por ciento, 1.25 puntos por encima del registrado al cierre de 2009. Después de que en la primera quincena de febrero la baja de precios de los productos perecederos evitó que inflación quincenal se disparara, para la segunda mitad del mes no pudo sostenerse esa tendencia y los precios de algunos agropecuarios subieron en altas proporciones, como fue el caso de la cebolla, con un crecimiento de casi 28 por ciento en el mes. Prevén recuperación de 350 mil empleos Verónica GascónCiudad de México (9 marzo 2010).- En el primer semestre del año se recuperarán 350 mil empleos en el País, más de la mitad de ellos de carácter eventual, aseguró la firma de capital humano Manpower. Si bien con esta cifra se cubren las plazas perdidas del año pasado, dijo la firma, es insuficiente para cubrir la necesidad de casi 3 millones de personas que se encuentran sin empleo en el País. Héctor Márquez, director Comercial de Manpower México, comentó que este semestre habrá mucho empleo eventual pero poco a poco cambiará la tendencia hacia plazas permanentes. Manpower presentó su encuesta de expectativas de empleo para el segundo trimestre de 2010 donde la tendencia es que 10 por ciento de los empleadores anticipan un clima de contrataciones optimista para este periodo, mientras que el 65 por ciento no espera cambios en su plantilla laboral. Tocan nuevo récord reservas del País Ciudad de México (9 marzo 2010).- Las reservas internacionales de México subieron a un nuevo récord histórico de 94 mil 545 millones de dólares al 5 de marzo, desde los 94 mil 470 millones de dólares al 26 de febrero, dijo este martes el Banco de México (Banxico). Las reservas internacionales están en niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. Banxico también reanudó el mes pasado un mecanismo para acumular más reservas a través de una subasta mensual de 600 millones de dólares en opciones para vender divisas estadounidenses a la entidad. México busca aumentar sus reservas internacionales, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales compite en los mercados internacionales de capitales. El Banco Central usó este mecanismo entre 1996 y 2001. Abre dólar a la venta en 12.79 pesos Ernesto SarabiaCiudad de México (9 marzo 2010).- En otro día sin información económica de importancia para los mercados, al menudeo, el dólar de Estados Unidos amaneció sin cambios, al cotizar a la compra en 12.34 unidades y venderse en 12.79 pesos en ventanillas de Banamex. La jornada de ayer, la divisa estadounidense operó en el mercado de menudeo en los mismos niveles que hoy martes. En el mismo sentido, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar americano se está comprando en 12.40 unidades y se vende en 12.71 pesos en promedio, según datos de Consultaría Internacional Banco. Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, comentó que el peso mexicano sigue la tendencia de las bolsas de valores en Europa, los futuros de las bolsas en Estados Unidos y el precio de los commodities, como el oro y el petróleo. Cae BMV en apertura 0.30% Ernesto SarabiaCiudad de México (9 marzo 2010).- El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores ha comenzado el día con una baja de 0.30 por ciento, al ubicarse en 32 mil 422.74 unidades, debido a que en el mercado no hay indicadores económicos de relevancia. Por ello, la BMV abrió con un volumen de apenas 163 mil 300 acciones, por un importe de 4 millones 32 mil 300 pesos. Las emisoras que eran ganadoras al empezar el día de operaciones eran Grupo Mexicano de Desarrollo, con 2.62 por ciento (GMD); Corporación Durango, con 1.76 por ciento (CODUSA); y Vitro, con 0.77 por ciento (VITRO). Al mismo tiempo, las empresas que observaban números en contra eran BBVA, con una baja de 2.15 por ciento (BBVA); Sare, con un retroceso de 1.64 por ciento (SARE); así como Grupo México, con una variación negativa de 1.52 por ciento (GMEXICO). Cotiza crudo en dls. 80.90 en EU Londres, Gran Bretaña (9 marzo 2010).- Los precios del petróleo retrocedían este martes desde los máximos en 8 semanas por las expectativas de un aumento de los inventarios de crudo de Estados Unidos y también por el ligero fortalecimiento del dólar. Los inventarios de petróleo de Estados Unidos probablemente subieron por sexta semana consecutiva a medida que crecieron las importaciones y la utilización en las refinerías siguió plana, mostró un sondeo. Los futuros del crudo llegaron a bajar 1 dólar por barril a ambos lados del Atlántico. Los futuros referenciales de Estados Unidos para abril llegaron a descender a un mínimo de 80.86 dólares, una pérdida de 1.01 dólares, y luego se negociaban a alrededor de 80.90 dólares. Los futuros del petróleo Brent retrocedieron a 79.33 dólares, una caída de 1.14 dólares, pero luego se ubicaban a 79.45 dólares. Ven rezago en patentes Dayna MeréCiudad de México (9 marzo 2010).- México ocupa el último lugar del grupo de los siete países más activos en el registro de patentes en el País ante el IMPI, ya que en 2009 logró registrar 213 patentes, mientras que Estados Unidos, que encabeza la lista, registró 4 mil 831 patentes. Según el Informe Anual 2010 del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), Alemania ocupa el segundo lugar de esta lista al haber registrado 786 patentes en México, seguido de Francia con 592 patentes registradas en ese año. Octavio Saldaña-Villanueva, abogado encargado del área de patentes de Baker & McKenzie, explicó que este bajo nivel de patentamiento se debe a diversos factores, entre ellos el alto costo que representa para un inventor contratar un despacho para la elaboración de la solicitud de una patente que presentará ante el IMPI. Comentó que el precio por este servicio llega a ser de hasta 20 mil pesos, cantidad que resulta onerosa para un inventor independiente. Reanuda Canadá negociación de TLC San Salvador, El Salvador (9 marzo 2010).- Canadá y los países centroamericanos que integran el CA-4 reanudaron las conversaciones para la firma de un tratado de libre comercio, cuyo proceso de negociación arrancó en el 2002. La XII

ronda de negociaciones se realizará del lunes al viernes en Ottawa y en ella con la participación de funcionarios canadienses y representantes del CA-4 integrado por Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua, Durante dicho encuentro se abordarán temas relacionados con acceso a mercado, reglas de origen, asuntos institucionales, servicios e inversión, así como también defensa comercial, explicó el lunes en un comunicado el director salvadoreño de política comercial, Carlos Moreno El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/77953.html/indice de desempleo en la OCDE bajó a 8.7% en enero PARÍS.— El índice de desempleo de la OCDE se redujo el pasado enero hasta 8.7%, como consecuencia de la disminución registrada en ese mes en Estados Unidos y Japón, según comunicó ayer la organización mundial con sede en París. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) precisó que los datos para Estados Unidos, donde el desempleo cayó tres décimas en enero, revelan no obstante que en febrero el desempleo en ese país permaneció estable en 9.7%. En España los datos de la OCDE muestran que el índice se redujo en una décima, desde 18.9% de diciembre a 18.8% en enero, aunque sigue siendo el país con un porcentaje mayor de desempleo. Por detrás de España, los países con más paro de actividad laboral son Irlanda, con un 13,8%, y Eslovaquia con 13.7%. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/77955.htmllndustriales buscan duplicar ventas de textiles en el país Manuel Lombera Martínez La venta nacional de prendas confeccionadas en la República Mexicana se puede duplicar con base en la implementación del programa Mexico Fits, aseguró Salomón Presburger, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales la (Concamin). En nuestro país poco menos de la mitad de la ropa que se vende es nacional, por lo que el nivel de compra puede alcanzar hasta 80%, aseguró. " Mexico Fits es un esfuerzo que nace desde el consumidor, sigue en las cadenas comerciales que hay en México, pero también los confeccionistas, los textileros, los fabricantes", afirmó David García, presidente de la Cámara Nacional de la Industrial Textil (Canaintex) durante la Asamblea General Ordinaria del organismo celebrada ayer. A través de Mexico Fits, las ventas de confecciones mexicanas en Estados Unidos y Canadá pueden pasar de 10 a 30% del mercado, dijo Presburger tras la clausura de la asamblea. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/77940.htmlRecuperación económica será hasta 2011: sondeo Ramiro Alonso PricewaterhouseCoopers (PWC) informó que 57% de los directores generales de diversos corporativos en el país, opinan que la economía mexicana iniciará su periodo de recuperación a partir del año 2011. " El crecimiento de este año será solamente la recuperación de lo que se retrocedió en 2009, cuando el PIB se redujo 6.5%", dijo PWC en la primera encuesta de CEO en México. PWC detalló que los directivos que participaron en la encuesta comentaron que la recuperación tiene muchos elementos inducidos por los programas fiscales que se pusieron en marcha en Estados Unidos y Europa Occidental, por lo que el existe el riesgo de que una vez que se retiren, la economía caiga en recesión. Solamente 2.8% de los encuestados dijo que la recuperación llegará antes de que termine el año. En la encuesta participaron 107 directivos, de entre los cuales figuran Ignacio Deschamps, presidente y director general de BBVA Bancomer; Nicole Reich, presidenta y directora general de Scotiabank México; Alejandro Valenzuela, director general de Banorte; Enrique Zorrilla, director general de Banamex; Alejandro Soberón, presidente del consejo de administración de Grupo CIE; Carlos Fernández González, presidente y director general de Grupo Modelo, entre otros participantes. El Economista http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/03/09/sube-inflacion-febrero-se-coloca-483-tasa-anualSube inflación en febrero: se coloca en 4.83% a tasa anualEl aumento en el precio del transporte urbano y en algunas verduras llevaron a la inflación a crecer 0.58% en febrero, con lo cual en términos anuales se colocó en 4.83%, informó el Banco de México. El resultado mensual es el más alto desde el 2004 y fue mayor al esperado por el consenso de analistas que estimaban un incremento de 0.51%. Aunque mejoró en comparación al dato de enero cuando fue de 1.09 por ciento. De acuerdo con el banco central los rubros que incidieron más en la inflación fueron el de frutas y verduras con un ascenso de 1.74% y los precios concertados con 1.57% en donde entran los que se autorizan para el transporte. Así, en febrero los consumidores resintieron el incremento de 1.70% en el colectivo y de 1.71% en el transporte urbano en general. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/09/bmv-opera-alza-ipc-sube-017BMV opera en sesión con altibajos, IPC sube 0.17%La Bolsa mexicana ganaba el martes 0.17%, en una sesión con altibajos y sin dirección clara. A las 11.21 hora local (1721 GMT), el principal índice bursátil IPC se ubicaba en los 32,574 puntos, con un volumen moderado de 173.7 millones de acciones operadas. "Los mercados se encuentran en un proceso de consolidación y a falta de noticias económicas tanto en Estados Unidos como a nivel mundial, las variaciones no son tan marcadas, pero el volumen sí es un poco alto", comentó un operador. Los títulos de América Móvil, los de mayor peso en el IPC, subían un 0.34 por ciento a 29.91 pesos. Sus ADR ganaban 0.53% a 47.28 dólares. Los papeles del conglomerado industrial mexicano Mexichem, uno de los mayores de América Latina, trepaban 2.69% a 31.70 pesos. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/09/inflacion-febrero-arriba-consensoInflación de febrero por arriba del consensoLa inflación general en febrero fue mayor a la esperada por el consenso, el cual esperaba 0.51%. mientras que la reportada por el Banco de México fue de 0.58 por ciento. Manuel Guzmán, economista en jefe de Ixe, comentó en un análisis que " aunque la inflación subyacente de febrero estuvo en línea con nuestros pronósticos, la general se ubica por arriba de lo esperado. Este incremento mensual en precios es el más alto para el mismo periodo desde 2004". El banco central dio a conocer que la inflación general anual se ubica en 4.83% en el segundo mes del 2010, siendo que en enero, el dato fue de 3.46 por ciento. Los precios al consumidor con mayores alzas fueron los de cebolla, derechos por el suministro de agua, vivienda propia, colectivo y servicio telefónico local. Las mayores bajas se dieron en jitomate, transporte aéreo, chile poblano, limón y línea telefónica. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/09/presenta-mexico-deficit-comercial-us333millones Registra México déficit comercial de US333 millones En enero pasado, la balanza comercial del país reportó un déficit de 333 millones de dólares, cifra menor a la registrada en igual mes del 2009 cuando el déficit fue de 1,559 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte, da a conocer que el

valor de las exportaciones en el primer mes de este año fue de 19,301 millones de dólares, lo que representa un crecimiento a tasa anual de 26.7 por ciento. En tanto, añade, el valor de las importaciones sumó 19,634 millones de

dólares, un avance de 17% en relación a enero del 2009. http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/03/09/peso-se-aprecia-007-pese-fortaleza-dolarPeso se aprecia 0.29% por perspectivas económicas de MéxicoLa divisa mexicana se aprecia el martes 0.29%, superando el desempeño de sus pares emergentes, apoyado en mejores perspectivas para la economía local y pese a un fortalecimiento global del dólar. A su nivel referencial a 48 horas, el peso ganaba 3.71 centavos, a 12.6320/12.6299 pesos por dólar. "Creo que los datos han salido consistentemente buenos y a pesar de que tenemos riesgos de que pueda brincar un poco por movimientos especulativos (...) cualquier brinco de esos debe ser considerado buen punto de entrada para estar largo en pesos mexicanos", dijo Ramsés Villela, jefe de cambios de Bulltick Capital Markets. "Se puede ver que el peso va ser uno de los 'outperformers' (rendimiento mejor al promedio) durante el año", agregó. http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/03/09/reservas-internacionales-mantienen-niveles-recordReservas internacionales mantienen niveles récordLas reservas internacionales de México subieron a un nuevo récord histórico de 94.545 millones de dólares al 5 de marzo, desde los 94,470 millones de dólares al 26 de febrero, dijo el banco central. Las reservas internacionales están en niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. El banco central también reanudó el mes pasado un mecanismo para acumular más reservas a través de una subasta mensual de 600 millones de dólares en opciones para vender divisas estadounidenses a la entidad. México busca aumentar sus reservas internacionales, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales compite en los mercados internacionales de capitales. El banco central usó este mecanismo entre 1996 y 2001 http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/03/09/eu-insta-grecia-reactivar-su-economiaEU insta a Grecia a reactivar su economía La principal prioridad de Grecia ahora mismo debería ser implementar sus planes para reactivar el crecimiento económico y controlar sus problemas fiscales, dijo un funcionario del gobierno estadounidense. El funcionario, que habló antes de un encuentro entre el presidente estadounidense Barack Obama y el primer ministro griego George Papandreou, recalcó además que el gobierno había tomado medidas para controlar la especulación en los mercados financieros. Papandreou llamó el lunes a los países del Grupo de los 20 a combatir con más fuerza la especulación para evitar otra crisis financiera. "La tarea central del gobierno griego es seguir avanzando en sus planes para restaurar la estabilidad fiscal y el crecimiento de su economía", dijo el funcionario. "Los felicitamos por las medidas audaces que ya han tomado y tenemos confianza en que sus socios europeos los ayudarán a transitar este difícil camino", agregó. http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/03/08/se-estabiliza-desempleo-paises-ocdeMéxico, resistente al desempleoMéxico arrancó el año como uno de los cinco países de la OCDE que mostraron mayor resistencia a la destrucción del empleo. Durante enero, la tasa de desocupación en el país fue de 5.6%, que es la quinta más baja registrada- por los socios. Este indicador contrasta con la tasa promedio de desempleo en la zona, que fue de 8.7% en enero del 2010. La OCDE evidencia que aún por debajo de la tasa de desempleo de México se ubicaron economías como Corea, cuyo mercado laboral arrojó una tasa de desocupación de de 4.8%; Japón, que arrojó un nivel anual de 4.9%, así como Australia y Austria con 5.3 por ciento. http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/03/09/empleomexico-meiorara-primer-semestre Empleo en México se recuperará: Manpower Al menos 24% de las empresas del país, prevé contratar trabajadores en el segundo trimestre del año, 10% espera recortes, 65% no espera cambios y 1% se declara indecisa sobre modificaciones en sus plantillas laborales. El empleo en México tendrá una recuperación y para el segundo semestre del año se espera la contratación de por lo menos 350,000 trabajadores, informó Héctor Márquez Pitol, director comercial de Manpower México. En conferencia de prensa para dar a conocer la Encuesta de Expectativas de Empleo, el directivo sostuvo que los resultados son &ldguo; muy alentadores&rdguo;, ya que después de la destrucción de empleo ya hay una clara tendencia de contrataciones. Así el 24% de los empleadores encuestados realizarán contrataciones para los meses de abril a junio de este año, y de esas plazas laborales se prevé que el 50% sean propiamente empleos temporales. http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/03/08/incumple-pemex-introduccioncombustible-no-contaminantelncumple Pemex con introducción de combustible no contaminanteAutoridades de medio ambiente, la industria automotriz y el científico Mario Molina coincidieron en que Pemex no ha cumplido con la introducción de gasolina magna y diésel ultrabaja en azufre, para reducir las emisiones de contaminantes. Ese retraso genera que no se puedan introducir las nuevas tecnológicas en el país, como los catalizadores de los automóviles nuevos que requieren de combustibles con menos contaminante, advirtieron en el taller Medidas de mitigación del cambio climático; la importancia de la eficiencia energética de los vehículos. La subsecretaria de Fomento y Normatividad Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Norma Herrera, indicó que Petróleos Mexicanos (Pemex) ha expresado las dificultades para echar a andar proyectos de gran envergadura. http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2010/03/08/iniciara-ip-cabildeo-impulsar-reformasestructuralesIniciará IP cabildeo por reformas estructuralesAnte la parálisis existente para concretar las reformas estructurales, el sector privado iniciará una cruzada nacional a favor de la modernización para impulsar su aprobación. El presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, Claudio X. González, dijo que no se puede perder más tiempo para quitar los obstáculos que impiden el crecimiento y desarrollo del país. "Hagamos las reformas necesarias para poder generar más empleos que sólo vendrán a través del crecimiento (...), no damos por muertos los cambios que necesitamos pero tenemos que actuar, es el momento adecuado ya que sería una tragedia que dejemos ir el tiempo para no aprobar las reformas". A su vez, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Armando Paredes, dijo que hay preocupación en el sector por la falta de avances sustantivos para concretar los cambios que necesita el país. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=economia&article=027n1ecoEn 2 meses se registraron 160 mil empleos en el IMSS; hay recuperación, dice KaramEn los dos primeros meses de 2010 se registraron 160 mil empleos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), lo que refleja que en México comenzó la recuperación económica, aseguró el director del organismo, Daniel Karam. Por separado, el dirigente del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, Francisco Hernández Juárez, consideró que en el país no hay tal recuperación,

que la situación económica es deplorable y la nación " está más hundida que nunca".. http://www.iornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=economia&article=027n2ecoNuevos trabajadores de la industria textil tendrán un contrato con menos beneficios Juan Carlos Miranda El presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaitex), David García Cosío, consideró &Idquo; avances históricos" las modificaciones a los contratos ley de ese sector, que establecen una serie de recortes a las prestaciones de los futuros empleados del ramo. De acuerdo con el Diario Oficial de la Federación, los trabajadores que entren a laborar en empresas en las que es aplicable el nuevo contrato ley no gozarán de los días de aguinaldo, vacaciones y prima vacacional que se estipulaban en el contrato anterior. Tampoco recibirán el bono de ayuda para compra de despensa ni el fondo de ahorro que menciona dicho contrato, y sólo tendrán derecho a recibir las prestaciones económicas contenidas en la Ley Federal del Trabajo (LFT). http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=economia&article=028n2ecoPanorama del riesgo Evaluación general. El riesgo operacional en México se mantiene moderado. El ambiente político es estable pero el riesgo en seguridad es alto, como reflejo de la expansión del crimen violento. La posición minoritaria del gobierno en el Congreso tras las elecciones de julio de 2009 planteará obstáculos a la agenda de reformas estructurales. El riesgo legal y regulatorio es moderado, apoyado por el consenso favorable al mercado en la política económica y la participación en el TLCAN, que pone énfasis en las garantías legales. Sin embargo, las deficiencias en los tribunales debilitan la aplicación de las leyes, y las fallas institucionales socavan la regulación. El retorno al crecimiento que se prevé para 2010, luego de la aguda recesión de 2009, ha aligerado el riesgo macroeconómico y financiero, pero la continuación de la dependencia en el mercado estadunidense hace concebir preocupaciones en lo referente a 2011, en el supuesto de que la economía de EU vuelva a desacelerar. El riesgo del mercado laboral es acentuado por la falta de avance en reformas que incrementen la flexibilidad. La infraestructura requiere inversiones, las cuales se ven obstaculizadas por la inflexibilidad fiscal. http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=economia&article=029n2ecoMéxico sigue como principal receptor de remesas en ALIsrael Rodríguez Incluso con la caída de 15 por ciento en los flujos de remesas en América Latina durante 2009, México se mantiene como el principal receptor de estos recursos en la región, revela un informe divulgado por el Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). México concentró 36 por ciento, equivalente a 21 mil 100 millones de dólares, de un total de 58 mil 800 millones de dólares captados por este concepto. A diferencia de algunos países sudamericanos y caribeños que reciben envíos de dinero de sus emigrados en distintas regiones del mundo, todas las remesas a México provienen de Estados Unidos, el primer país golpeado por la crisis global. Las remesas a la región bajaron de 69 mil 200 millones de dólares alcanzados en 2008, a 58 mil 800 millones en 2009.

http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=economia&article=030n1ecoDestaca la SRE la necesidad de reducir la brecha digital en ALPatricia Muñoz RíosEs fundamental reducir la "brecha digital" entre las naciones de América Latina y el Caribe, y fomentar el uso de las tecnologías de la información y comunicación a fin de que esta región se integre adecuadamente en el mundo global, sostuvo la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa Cantellano. La funcionaria agregó que para ello es necesario que estos países cuenten con marcos jurídicos que den certidumbre a la inversión en estos sectores. En la quinta reunión ordinaria de la Asamblea de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (Citel), la secretaria sostuvo que también es imprescindible propiciar más accesos a las telecomunicaciones para los hogares y comunidades, en particular en áreas rurales. http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=capital&article=036n3capRegistra la capital la inflación más alta en 7 añosLaura Gómez FloresEn febrero, la inflación en la zona metropolitana de la ciudad de México fue de 0.35 por ciento, el mayor crecimiento mensual desde 2003, derivado de las alzas en los rubros de cuidado personal, transporte y comunicaciones, salud y alimentos, informó Consultores Internacionales. Impacto en el bolsillo En su índice de precios metropolitano (IPM) precisó que cuatro de cada 10 de los productos genéricos que componen su canasta cotizada registraron incrementos en sus precios, como fue el caso del tomate verde, autobús urbano, licuadoras, planchas, tomate rojo, mayonesa, chuleta y costilla, chile serrano y jalapeño, jugos y néctares envasados, así como pañales desechables. http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=sociedad&article=040n1socEl gobierno federal da trato equitativo a mujeres en empleo: Felipe CalderónClaudia Herrera BeltránYauhquemehcan, Tlax., 8 de marzo. El presidente Felipe Calderón aseguró que "el buen juez por su casa empieza" y, por tanto, su gobierno da trato equitativo a las mujeres en materia de contratación; sin embargo, en su gabinete legal únicamente hay dos secretarias de Estado. Originalmente Calderón se propuso incorporar a tres mujeres a su gabinete; empero, desde que Beatriz Zavala fue sustituida por Ernesto Cordero en la Secretaría de Desarrollo Social, en enero de 2008, se mantienen sólo dos titulares: Georgina Kessel, de Energía, y Patricia Espinosa Cantellano, de Relaciones Exteriores. http://www.jornada.unam.mx/2010/03/09/index.php?section=sociedad&article=042n2socBID: creció participación femenina laboral en ALWashington, 8 de marzo. Las mujeres latinoamericanas y caribeñas aumentaron su participación laboral de 35 por ciento en 1980 a 53 por ciento en 2007, lo que derivó en una mayor independencia económica, destacó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Un estudio divulgado con motivo del Día Internacional de la Mujer sostiene que el aumento en el empleo femenino ha sido una fuente importante del crecimiento económico en América Latina y el Caribe en las décadas recientes.